

Brigitte Boudillon nous a quittés

Le 10 octobre, une cérémonie de recueillement, dans la plus stricte intimité et en grande simplicité s'est déroulée à l'église Notre-Dame de L'Assomption du Truel, pour un dernier hommage à Brigitte Boudillon née Chabanier.

À quelques mois de son 96^e anniversaire, Brigitte Boudillon s'est éteinte le 7 octobre à l'EHPAD les Trois-Sources à Meyrueis. Née un 13 janvier à Paris XVII^e, elle a grandi près du Sacré-Cœur dans le quartier de la Butte Montmartre. Seule fille d'une fratrie de 3 enfants, elle va développer des qualités d'altruisme et s'engager dans des études de médecine.

Avec son mari, Francisque Boudillon, elle s'installe au Truel en 1964.

Elle exercera comme médecin électro radiologue à Millau de 1965 à 1990.

Malgré cette activité professionnelle très prenante, elle s'implique dans la vie de la commune de Saint-Pierres-des-Tripiers et sera élue maire pour plusieurs mandats à partir de 1965 jusqu'à 1989.

Elle va se consacrer au développement de la commune, notamment en transformant le presbytère du Truel et les



écoles en gîtes. Excellente couturière, elle en assurait elle-même la décoration en confectionnant rideaux et dessus de lit.

Avec le Conseil municipal, elle a œuvré à l'adduction de l'eau potable tant sur le Causse que dans la vallée, à l'installation d'un relais TV et au goudronnage des

voies communales. Elle a également contribué activement à la création d'un des premiers SIVOM de Lozère.

Son énergie exceptionnelle pour le développement touristique lui a valu d'obtenir la médaille du tourisme en 2001.

En janvier 2012, elle sera nommée Chevalier de la Légion d'honneur.

Brigitte Boudillon n'aimait pas parler publiquement de sa vie personnelle. Sans enfant, elle et son époux donneront toute leur affection à Barbara, jeune cambodgienne réfugiée en France à l'âge de 12 ans, en assurant sa prise en charge et son éducation.

Sans aucun doute, Brigitte Boudillon aura marqué de sa personnalité et de son charisme la vie de la commune.

En avril 2019, le grand âge la contraint à quitter les Gorges-de-la-Jonte, qu'elle aimait tant, pour aller vivre à l'EHPAD

les Trois-Sources à Meyrueis. Jusqu'au bout, elle continuera à s'intéresser aux affaires de la commune. Il y a quelques mois, elle décidera de faire un don généreux pour la rénovation de la porte de l'église Notre-Dame de L'Assomption du Truel.

Cette porte, elle l'a franchie une dernière fois, ce jour d'octobre, avant de s'en aller reposer aux côtés de son mari dans le cimetière du Truel.

Hommage de Georgette Baret. "Vous nous avez quittés, Brigitte, sans faire de bruit. Je voudrais vous rendre hommage. Femme de tête et de cœur, toujours tournée vers les autres pour les entourer, pour les interpeller, pour les soigner pendant votre longue carrière de médecin. Pendant 24 ans, soit le quart de votre existence, vous êtes restée maire de Saint-Pierre.

Combien de réalisations avez-vous faites! Les gîtes de Saint-Pierre et du Truel, avec leurs toitures en lauzes de calcaire, leurs arches harmonieuses s'ouvrant à nous comme un sourire.

Et tant d'autres choses! La Légion d'honneur vous a été remise et ô combien méritée. Aujourd'hui, vous reposez près de M. Boudillon dans notre petit cimetière du Truel.

Adieu Brigitte et merci encore pour votre vie donnée".